

Informasi berikut merupakan versi terjemahan dari teks bahasa Jepang.

Level
siaga
4

Dari 20 Mei 2021, Evakuasi berdasarkan Perintah Evakuasi Anjuran Evakuasi tidak akan diumumkan lagi

Level siaga	Informasi evakuasi baru		Sistem informasi evakuasi sebelumnya
5	 Kejadian bencana/ Bencana yang akan datang	Tindakan Keselamatan Darurat ※1	Informasi kejadian bencana (diumumkan setelah kejadian dikonfirmasi)
~<Pastikan Anda mengungsi sesuai level siaga 4!>~			
4	 Bencana berisiko tinggi	Instruksi Evakuasi ※2	<ul style="list-style-type: none"> Perintah evakuasi (darurat) Anjuran evakuasi
3	 Risiko bencana	Proses Evakuasi Lansia, dll. ※3	Persiapan evakuasi dan inisiasi evakuasi untuk lansia dsb.
2	 Cuaca memburuk	Peringatan Hujan Deras, Banjir, atau Gelombang Badai (Badan Meteorologi Jepang)	Peringatan Hujan Deras, Banjir, atau Gelombang Badai (Badan Meteorologi Jepang)
1	 Risiko cuaca memburuk	Kemungkinan Peringatan (Badan Meteorologi Jepang)	Kemungkinan Peringatan (Badan Meteorologi Jepang)

Catatan 1: Level siaga 5 tidak selalu diumumkan dengan alasan, misalnya, otoritas kota tidak dapat secara akurat memahami status bencana.

Catatan 2: Instruksi evakuasi akan diumumkan pada waktu yang sama seperti anjuran evakuasi yang diumumkan oleh sistem sebelumnya.

Catatan 3: Level siaga 3 adalah waktu ketika orang-orang selain lansia, dll. juga harus mulai menyesuaikan perilaku mereka atau bersiap untuk evakuasi jika perlu, atau mengungsi atas kemauan sendiri jika merasa dalam bahaya.

Level siaga 5 menunjukkan situasi yang mengancam jiwa sehingga Anda tidak dapat lagi mengungsi dengan aman. Jangan menunggu level siaga 5, Tindakan Keselamatan Darurat akan diumumkan!

Anjuran Evakuasi tidak akan diumumkan lagi. Mulai sekarang, semua warga harus mengungsi dari tempat-tempat berbahaya menurut level siaga 4, Perintah Evakuasi.

Lansia atau penyandang cacat yang mungkin membutuhkan lebih banyak waktu untuk mengungsi, harus mengungsi dari tempat-tempat berbahaya menurut level siaga 3, Proses Evakuasi Lansia, dll.